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Aster 1982

Protector™

Carlo Santi: Progetta per Stella Box e Aster , serie di grande successo degli anni ‘70 e '80 e ancora oggi

riferimento progettuale nel mondo della Rubinetteria.

Carlo Santi: Design for Stella Box and Aster , very successful series of the 70s and 80s and still reference

design in the world of taps.

Carlo Santi a dessiné pour Stella le Box et I'Aster, grands succes des années 70 et 80" et référence, encore

incontournable aujourd’hui, dans le monde de la Robinetterie.

TIMEASTER

“Lo scorrere del tempo, il fluire dell'acqua: entrambi scandiscono i momenti, le emozioni, le gioie
di noi tutti. TimeAster esprime lo scorrere e il fluire”

Nel 1982 I'Architetto Carlo Santi, progetta la serie Aster, connubio perfetto tra design e
innovazione meccanica integrando il sistema antifrizione Protector™.

Oggi nasce TimeAster di Stella, evoluzione tecnica ed estetica con evidenti richiami alla
meccanica di precisione dell’orologeria piu tecnologicamente sofisticata ed apprezzata.

“The rhythm of time, the flow of water: both mark moments, emotions, the joys of all of us.
TimeAster expresses the perfect flow in both perspective.”

In 1982 Architect Carlo Santi designed Aster Collection, perfectly joining Design and
mechanical innovation with the integration of patented Protector™ system.
Today TimeAster by Stella represents the natural evolution of that project with clear
references to the most sophisticated and appreciated watchmaking factories.

“Le passage du temps, [écoulement de 'eau: marquent l'un et l'autre, les moments, les émotions et
les joies de tous. TimeAster illustre le flux et le courant”.

En 1982 larchitecte Carlo Santi, dessine la série Aster, synthése parfaite entre design et
innovation mécanique intégrant le systéme anti usure Protector®.

La naissance aujourd’hui de TimeAster, avec son esthétisme et son évolution technique
rappellent la mécanique de précision de I'horlogerie, appréciée pour sa technologie
sophistiquée.
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